

Demande de non-affectation des premiers répondants

Conformément aux informations décrites au document *Intervention des premiers répondants à une installation d'un établissement de santé et des services sociaux du territoire desservi par la Corporation d'urgences-santé* concernant le service de premiers répondants offerts par la Corporation d'urgences-santé, nous demandons à Urgences-santé de ne pas affecter le service de premiers répondants pour tous les appels de priorité immédiate (sans délai). En signant ce formulaire, nous nous engageons à fournir les services de premiers soins aux personnes se situant à notre installation (patients, employés ou visiteurs).

NOM DE L'INSTALLATION

ADRESSE

REPLI PAR : DOCTEUR

TITRE :

TÉLÉPHONE

COURRIEL :

SIGNATURE

S'il vous plaît, retournez ce formulaire complété à Chantal Comeau, chef du Service des communications, à chantal.comeau@urgences-sante.qc.ca.